6 Piéces

180 m?

Réf. 3621800
1099 000 €

Royan
Maison a vendre (17200)
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Dans un quartier résidentiel proche du phare et de l'océan, cette
maison contemporaine de 180m? affiche une silhouette aux lignes
épurées. Jouant de la volumétrie avec 3 cubes de béton blanc, ceux ci
s'imbriquent délicatement pour former un ensemble contemporain
coiffé d'une toiture monopente.Au sud, la maison principale de 120m?2
suit un plan rectangulaire sur 2 niveaux et s'ouvre généreusement sur
les extérieurs aménagés de terrasses, et prolongés d'un agréable jardin
paysager. L'ensemble des espaces intérieurs est lumineux et les

agencements élégants et soignés. Au centre, le garage et zone ...

Contemporary house and outbuildings near the beaches. In a residential area close
to the lighthouse and the ocean, this contemporary 180m?2 house displays a
silhouette with clean lines. Playing with volume with 3 white concrete cubes, they
delicately fit together to form a contemporary ensemble topped with a single-slope
roof. To the south, the main house of 120m? follows a rectangular plan on 2 levels
and opens generously onto the exterior terraces, extended by a pleasant
landscaped garden. All the interior spaces are bright and the layouts elegant and

neat. In the center, the garage and ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE
1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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